



Freiwillige Feuerwehr Hennenthal e.V.



Jahresbericht der Kinderfeuerwehr 2014

Jahresbericht 2014 „Löschbärchen“

Seit 1. Mai 2014 gibt es die Kinderfeuerwehr "Löschbärchen", das sind insgesamt zehn Kinder aus Hennenthal im Alter zwischen 6 und 10 Jahren.

Sie treffen sich einmal im Monat um spielerisch alles rund um die Feuerwehr kennen zu lernen.

Die 4 Betreuerinnen der Kinderfeuerwehr sind: Mareike Brosche, Alexandra Christmann, Corinna Christmann und Bettina Hackl.

Die 2 stündigen Termine sind in der Regel nach folgendem Schema aufgeteilt:

1. Wiederholung der Themen der vergangenen Übung
2. ein Feuerwehrmann /frau hält eine Übung zu einem vorgegebenen Thema
3. zur Verdeutlichung und Vertiefung des Themas wird etwas gemalt oder gebastelt.

In jedem Halbjahr wird den Kindern ein anderes Thema der Feuerwehr spielerisch erklärt. In letzten Halbjahr haben wir den Kindern die 4 Aufgaben der Feuerwehr beigebracht:

Retten: *Atemschutzgeräte/ Thomas / Übung 12.7.*

Löschen: *Wasserentnahme Unterflurhydrant / Thomas / Übung 14.06.*

Und Experimente zum Thema Brennen und Löschen / Mirco / Übung 13.09.

Bergen: *Hilfeleistung bei Verkehrsunfall / Harald / Übung 18.10.*

Schützen: *Fahrt Märchenwald / Thomas / 09.08.*

Im November 2014 wurden die Löschbaren zu diesem Thema durch den Feuerwehrkameraden Markus Kühnl geprüft und alle Kinder haben die Prüfung mit voller Punktzahl bestanden.

Dafür erhalten Sie eine Beförderungsurkunde zum Feuerwehr-Löschbär

Außerdem haben die Löschbärchen gelernt, welche Kleidung ein Feuerwehrmann bei einem Einsatz trägt.

Das haben Sie während der diesjährigen Familienübung mit einer Modenschau demonstriert.

Für Dezember dieses Jahres, haben wir eine Weihnachtsfeier und die Aushändigung der Urkunden mit gleichzeitiger Beförderung geplant.



Freiwillige Feuerwehr Hennethal e.V.



Jahresbericht der Kinderfeuerwehr 2014

Wir bedanken uns ganz besonders bei den Feuerwehrkameraden Thomas, Mirco, Harald und Markus für die tollen Übungsstunden. Die Kinder und auch wir Betreuerinnen waren begeistert, welche Mühe ihr Euch mit den Übungen gegeben habt. Im nächsten Jahr werden wir weitere Unterstützung bei den Übungen brauchen. Dazu werden wir den Einen oder Anderen aus der Einsatzabteilung nochmal ansprechen.

Corinna Christmann
Leiterin der Kinderwehr

Hennethal den 28. November 2014